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SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD DE EDUCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE

EXTREMADURA, CELEBRADA EN EL SALON DE GRADOS

EL DÍA 24-03-2021

MIEMBROS NATOS:

Decano: D. Luis Manuel Casas García (Asiste)

Secretaría: D. Rosa Oria Segura (Asiste)

Vicedecano de Prácticas: D. Isaac Corbacho Cuello (Asiste)

Vicedecana de Ordenación Académica Da. Ana Caballero Carrasco (escusa asistencia)

Vicedecana de Relaciones Internacionales D. Rafael Alejo González (Asiste)
Vicedecana de Estudiante Da Ana Ma PIquer Píriz (asiste)

Administradora de Centro: Da Rosa Ma Amo Cacho (Asiste)

Representantes de Departamentos ASISTEN JUSTIFICAN

SECTOR A

Da Carolina Corbacho Cortés

Dpto. Filología Hispánica y Lingüística Gral.
Da Juan Manuel Moreno Manso

Dpto. Psicología y Antropología
Da Raquel Marín Chamorro

Dpto. Filología Inglesa.
D. Manuel Lucero Fuste

Dpto. Ciencias de la Educación

D. Jesús Sánchez Martín

Dpto.: Dea de las CC Experimentales y las
Matemáticas

D. Primitivo Mena Arias

Dpto. Fisiología

D. Manuel Molina Fernández

Dpto. Matemáticas

D. Luis R. Murillo Zamorano

Dpto. Economía
Da Coronada Pérez Rodríguez

Dpto. Terapéutica Médico-Quirúrgica

Asiste

Asiste

Asiste i

Excusa asistencia

Excusa asistencia

Asiste

Da Ma José López Rey

Dpto. Dirección Empresas y Sociología
Da Eva Robustillo Bayón

Dpto. Lenguas Modernas...

D. Francisco Javier Rodríguez Jiménez

Dpto. Dea CC.SS, Lengua y Literatura

D. Rodrigo Espada Belmonte
Dpto. Dea de la Expresión MPC

Excusa asistencia

Representante de los alumnos:

Delegada de Centro:
Da Blanca Pérez León

Subdelegado de Centro:
D. Karim Kadoul Balsinhas

Asiste

Asiste

MIEMBROS ELECTOS:

ASISTEN JUSTIFICAN

Da Macarena Blázquez Alonso

D. Zacarías Calzado Almodóvar

oa Florentina Cañada Cañada

Da Isabel Cuadrado Gordillo

D. Sixto Cubo Delgado

Da Ma Rocío Esteban Gallego, Ma Rocío
Di Inmaculada Fernández Antelo

D. Sebastián Feu Molina

D. Ventura García Preciado

Di Mi Elena García-Baamonde Sánchez

Asiste

Asiste

Asiste

Asiste

Excusa asistencia

Excusa asistencia

Asiste

Asiste
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M3 de la Paz González Rodríguez Asiste

D3 Eloísa Guerrero Barona Asiste

03 Prudencia Gutiérrez Esteban Excusa asistencia

D. Guadalupe de la Maya Retamar Asiste

03 M3 José Mateos Carreras

0. Manuel Montanero Fernández

Isabel Morera Bañas

0. Ángel Suárez Muñoz Asiste

ASISTEN JUSTIFICAN

SEaOR B

03 Fátima Llamas Salguero

03 Guadalupe Martínez Borreguero Asiste

ASISTEN JUSTIFICAN

SEaOR c

03 Cristina Ávila Álvarez Asiste \ V
D. José Ignacio García Ceberino \ x y-
0. Gonzalo Martínez Martínez Asiste "  i
D3 Irene Mesas Barrero Asiste

D3 Eva Sánchez Rodríguez

ASISTEN JUSTIFICAN

Sector D

0. Miguel Ángel Bas Sánchez, Asiste

03 Oolores Berbén Narváez Asiste
D. José Francisco Hurtado Masa Asiste
03 Leonor Moreno Pons Asiste
D. Juan Manuel Moya García Asiste

Orden del día:

Punto 1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior, de 25/1/2021 (ordinaria).

Punto 2. Informe del Sr. Decano.

Punto 3. Asuntos del Sistema de Calidad:

3.1. Aprobación, si procede, de la renovación de CCT de todas las titulaciones para su ajuste a

la normativa que regula la organización y el funcionamiento de las comisiones de

calidad de titulación (de 18 de Julio de 2019).

3.2 Aprobación, si procede, del procedimiento de Reconocimiento de Créditos no automáticos

en la Facultad de Educación.

3.3. Aprobación, si procede, de modificación en la Memoria de Verificación del MU en

Enseñanza Bilingüe para la Educación Primaria y Secundaria.

Punto 4. Asuntos del Vicedecanato de Estudiantes:

4.1. Aprobación, si procede, de Reconocimientos de Créditos no automáticos.
4.2. Aprobación, si procede, de las Bases para el Concurso para logotipo del Consejo de

Estudiantes de la Facultad de Educación.

Punto 5. Aprobación, si procede, del inicio de trámites para el cambio de nombre de la Facultad.

Punto 6. Ruegos y preguntas.

Siendo las 12:05 horas del día 24-03-2021 se reúne en sesión ordinaria y en segunda

convocatoria, en aula virtual de ZOOM, la Junta de Facultad. El antedicho Orden del día tuvo el

siguiente desarrollo.
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Punto 1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior, de 25/1/2021 (ordinaria).

El Decano saluda a todos los presentes y ofrece un turno de palabra para quien desee hacer uso

de ella. Ventura García la solicita para indicar que en la segunda línea del segundo párrafo de la página 6

del acta falta la partícula "que" entre "hay" y "dar" para que la frase "cree que hay dar más protagonismo"

tenga sentido. La Secretaria agradece la indicación. Se procede a votar el acta con esa corrección,

resultando APROBADA POR UNANIMIDAD.

Punto 2. Informe del Sr. Decano.

2.1. El Decano comienza su informe dando la bienvenida a los nuevos profesores (Beatriz

Ledesma, Manuel Ruiz, Lorena Gutiérrez, Ms Carmen Montserrat, PatricK Brady, Joaquín

Romero, Rosarlo Pardo, Coral Núñez-Barranco, Alicia Sianes, Adrián Gordillo, Guadalupe Martín

y Ruperto Menayo). Con algunos ha podido ya hablar; le hubiera gustado saludarles

personalmente a todos, pero no le ha sido posible; confía en poder ir encontrándose con todos,

y les desea un provechoso trabajo.

2.2. Informa que, debido a la baja maternal de la Vicedecana, Ana Caballero, de las

gestiones y asuntos del Vicedecanato de Ordenación Académica se encargarán la adjunta al

VIcedecanato, María José Rabazo y él mismo la apoyará.

2.3. En cuanto a la composición de la Junta de Facultad, como representantes de sus

respectivos Departamentos Raquel Marín sustituirá a Ana Piquer (que es actual Vicedecana en

la Facultad) y M^ José López Rey sustituirá a Mar Chaves, que ocupará también cargo de

Vicedecana en la Facultad de Económicas, y a la que se agradecen los servicios prestados en esta

Junta.

2.4. En lo que se refiere a la certificación en la aplicación UTECEN, el Decano recuerda

que desde el año 2015 está en vigor una normativa en la que se indica que solo se debe certificar

en esa aplicación la asistencia a las diferentes comisiones, si se acredita una asistencia superior

al 70%. En caso contrario, solo se puede certificar la pertenencia, no la participación. Son dos

cuestiones diferentes: puede que no aparezca en UTECEN aunque se tenga un certificado de

pertenencia si no se cumple con la asistencia.

2.5. En cuanto a las firmas de asistencia del profesorado a docencia y tutorías, reitera

que tiene absoluta confianza en los compañeros, en el cumplimiento de sus obligaciones

docentes y que no habido quejas al respecto por parte del alumnado. No obstante, desde el

servicio de inspección se pide que se acredite un control al profesorado, y de ahí el sistema de

firmas vía web que actualmente se ha habilitado. Aunque ha habido problemas técnicos.
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nuestros compañeros José Hurtado y Juan Manuel Moya -particularmente José- los van

resolviendo puntualmente, por lo que si algún companero tiene todavía algún problema técnico

con el sistema de firmas que lo indique y se intentará solventar.

2.6. Recuerda el Decano que el mayor problema actual de la docencia sigue siendo el

sanitario. Subraya que el protocolo se está cumpliendo en su mayor parte, si bien es cierto que

en determinados momentos se puede estar relajando el comportamiento de cierto alumnado y

profesorado (en los pasillos o en las entradas), por lo que ruega se extremen las precauciones

con el uso de las mascarillas, con fumar o hablar a voces, porque contribuyen a difundir

aerosoles que pueden llevar virus. Es fundamental la ventilación de las aulas: se han instalado

aparatos de medición de CO2, que consta que funcionan (se detectó uno que fallaba, pero ya

está resuelto), pero si dieran algún tipo de problemas se debe comunicar a Decanato: bien a él

personalmente o al Vicedecano de Prácticas e Infraestructuras. Manifiesta que hay un problema,

comunicado por José Hurtado, con profesorado que, para la limpieza de los teclados de aula

echar directamente el gel líquido sobre las teclas, lo cual ha dado lugar a que ya haya tres

teclados inutilizados por este motivo. Insiste en que el profesorado sea ejemplar en las medidas

higiénico-sanitarias y anticovid, sobre todo cara al alumnado, usando en todo momento las

mascarillas y cumpliendo correctamente el resto de medidas.

2.7. EL alumnado ha expresado sus quejas/propuestas respecto del funcionamiento de

las clases virtuales, gran preocupación de este decanato y también del personal que vela por las

cuestiones técnicas. Las principales quejas son: que no se oye bien en casa- esto parece que

está más relacionado con la calidad de la conexión que el alumnado tiene y no con la calidad de

las instalaciones de la facultad-; que no se ven bien las pizarras; problemas con los altavoces etc.

El Decano indica que se están buscando soluciones para que las clases virtuales se desarrollen

de la mejor manera posible.

2.8. Entre las actividades para el alumnado, destaca las conferencias que tuvieron lugar

a propósito del 8 de Marzo y se hicieron a propuesta de nuestro Consejo de Estudiantes.

También ha habido actividades propuestas por profesorado, y señala que se potenciará desde

el decanato la participación del profesorado en estos aspectos, ya que él lo considera

especialmente interesante, más allá de la labor docente en sí. Anima a todo el profesorado a

que hagan sus propuestas, por entender que ese es el camino de esta Facultad.

2.9. Informa, por último, de cuestiones de trabajo para los próximos meses. Se pretende

poner en marcha un nuevo programa informático para la gestión de los TFG y TFM, que

supondría una pequeña modificación de este procedimiento, si bien redundará en una mayor
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eficacia. Se quiere impulsar de nuevo la implantación del "Máster en Psicología General

Sanitaria", y a tai fin hay prevista próximamente una reunión con el Sr. Rector. Menciona que las

prácticas del Grado de Psicología siguen siendo una cuestión problemática. Se está pendiente de la

conversión, a corto o medio plazo, del Master de Enseñanza Bilingüe en un Máster de Investigación. Por

último, hay un tema que se planteó desde el primer momento al decanato, el de la organización de los

despachos: se está intentando reorganizar esta cuestión, y a tal fin se ha buscado conocer por parte del

Vicedecano de Prácticas e Infraestructuras, Isaac, cuáles son las necesidades actuales de espacio en la

facultad y cómo se pueden atender. Para ello se han hecho solicitudes al amparo del decreto de

infraestructuras (el mismo que favoreció las obras de Secretaría), aunque ya han advertido desde

Rectorado que este año hay otras prioridades de gasto. Reitera que es un problema que nos afecta a todos

y que, en ese sentido, se está trabajando en ello.

Punto 3. Asuntos del Sistema de Calidad

3.1. Aprobación, sí procede, de la renovación de COI de todas las titulaciones para su ajuste a la

normativa que regula la organización y el funcionamiento de las comisiones de calidad de titulación (de

18 de julio de 2019)

El Decano cede la palabra a la Responsable del SAIC, Jesús Fernández, quien explica la

necesidad de la renovación en función de la normativa de 18 de Julio de 2019, que fija en un máximo de

siete los componentes de una CCT de Grado: la persona que Coordina de la Comisión, cuatro

representantes del profesorado, un representante de estudiantes y un representante del PAS. En el caso

de los másteres, el número de representantes del profesorado se reduce a dos, por lo que el total de

miembros queda en cinco. En el caso del MUFPES, se permite una excepción que está reflejada en la

documentación que se anexó a esta Junta: hay seis miembros pese a ser un máster, ya que se hizo una

petición razonada en este sentido a la Vicerrectora de Calidad. Insiste, como ya ha dicho el Decano, en

que es necesaria la asistencia a un 70% de las comisiones para miembros de cualquier sector para que

puedan funcionar bien, teniendo en cuenta además la actual reducción del número de miembros. Plantea

tres tipos de casos posibles en cuanto a asistencia para este año: el primer caso sería el de miembros que

han estado en la CCT desde que empezó el curso, el uno de Septiembre de 2020, hasta el día de hoy (si

han asistido al 70 % de las reuniones celebradas hasta hoy se les podrá certificar en UTECEN); el segundo

caso es el de miembros que entran ahora (se hará el cómputo asistencia a, al menos, el 70 % de las

reuniones desde el momento en que entran hasta el cierre del curso- de nuevo el día uno de Septiembre

de 2021- y se les podrá certificar su participación en UTECEN); el tercer caso es el de miembros que van a

continuar en las comisiones, a los que se hará el cómputo de! año académico completo y se les certificará

en UTECN si han asistido al 70% de todas las reuniones del curso. Como responsable del SAIC, se

compromete a asistir a todas las CCT para paliar en lo posible la disminución de miembros y a trabajar

como una más (como ya lo ha hecho desde noviembre) agradeciendo su esfuerzo y trabajo tanto a quienes
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